



El Movimiento del Fórum de Ciencia y Técnica está definido como un movimiento de integración de los trabajadores en función de buscar soluciones a los problemas identificados en el diagnóstico de cada organismo y empresa, en correspondencia con los retos actuales en el ámbito económico del país.

Este año 2019 ha sido de un intenso batallar a partir de los escenarios en que se desenvuelve la economía nacional, lo que nos obliga a elevar la exigencia, la disciplina, el control y lograr mayor participación de los trabajadores en tan importante tarea, en virtud de convertir el futuro del país en verdaderos hombres de ciencia. Es un municipio que realiza trabajos de conjunto el FORUM con el Movimiento de anirista en el cual también fueron estimuladas muchas innovaciones en el balance de base realizado en marzo 30.

Por tanto en nuestro territorio se ha logrado cubrir la plaza del especialista de esta actividad desde marzo del 2019, lo que ha favorecido el desarrollo del trabajo, fundamentalmente en la compilación de información y en los controles que se deben realizarse a los organismos, a partir del cronograma para visitar a los mismos. Señalar que se organizaron 19 y se desarrollaron 17 eventos planificados y con la calidad requerida, en los organismos de: ETECSA, OBE, Alimenticia, Correo, Educación, Servicio, Melissa, Transporte, La Pesca, Comunales, Vascal, Salud, Pedro Plaza, Grano, Central, Deporte y Acueducto. Se han realizando hasta la fecha 241 trabajos, de ellos 42 relevante, 71 destacados y 123 menciones.

Los organismos como Destilería y la Marítima tienen eventos planificados para el año pero todavía no lo han realizado. No se planificaron eventos para el año: Dependencia interna, campismo y Centro Higiene. Destacar que no tienen el representante definido la Dependencia Interna, Trabajo y Mantenimiento, por otra parte la Eléctrica para este año lo dedico además para la generalización de los trabajos que de nuestro municipio fueron dos los relevantes del año pasado. Para lo cual se definirá cada año, donde se ha logrado, Cuánto es su costo y cuánto su beneficio, Agregar que el Plan de Generalización del Territorio debe estar en concordancia con la Estrategia Territorial

Ciencia y técnica

Categoría: Ciencia y técnica Última actualización: Jueves, 25 Junio 2020 14:52

Visto: 1573

De igual manera nos queda dar seguimiento a los que faltan por realizar sus eventos hasta el 30 de septiembre y poder dar pasos a la revisión, entrega de los trabajos que resultaron relevantes y destacados para su evaluación a través de las comisiones evaluadoras que serán creadas a partir de los programas o perfiles de los trabajos para determinar los que participaran en el Evento Técnico Municipal según los resultados en los eventos de base. Es importante abordar que en el mes de noviembre se realizara el evento municipal. Resaltar la calidad la participación de los trabajos de todas las entidades.

Por lo expresado anteriormente, para conocer a plenitud al Fórum de Ciencia y Técnica lo primero es estudiar El pensamiento del Comandante en Jefe alrededor del movimiento, por haber contribuido a su creación y por ser su principal impulsor. Lo califica: **"El Fórum no es una institución administrativa, es un movimiento y un movimiento de integración"**.